## SE COMENTA

QUE toda la próxima semana se pondrácaliente la arenadel Congreso local con la primera ronda de comparecencias trasel informe del gobernador Del Mazo, pues sinceramente nadie espera que los cuestionamientos al gabinete estén ceñidos exclusivamente al desempeño del cargo, sino que todo tendrá una fuerte carga política con miras al 2023. ¿Será que alguien salga noqueado antes de poder subirse al ring del próximo año?

Que el proceso iniciará el lunes con Luis Felipe Puente, secretario general de Gobierno, y Rodrigo Martínez-Celis, de Seguridad Estatal. El martes, Rodrigo Jarque Lira, de Finanzas, y luego Rafael Díaz Leal, de Desarrollo Urbano y Obra. El miércoles será el turno de Salud, con Francisco Fernández Clamont; luego Leticia Mejía, de la Secretaria del Campo, hará lo propio.

El jueves comparece Gerardo Monroy, secretario de Educación, y Luis Gilberto Limón de Movilidad. El plato fuerte, al parecer, lo reservaron para el viernes, cuando haga su aparición la diputada local conlicencia, secretaria de Desarrollo Social y aspirante gubernamental, Alejandra del Moral Vela ¿La habrán dejado al final para tener tiempo de afilar dardos?

Que hablando de grillas al 2023 en el Congreso local, tras la elección de Delfina Gómez Álvarez como coordinadora de los Comités de Defensa de la 4T en el Estado de México, la maestra no ha tenido reuniones con Higinio Martínez Miranda, senador y liderdel grupo "Mexiquenses de Corazón", confirmó el coordinador de la fracción parlamentaria morenista, Maurilio Hernández González.

Y eso que la texcocana hace un par de días anunció que ya estaban en la operación cicatriz. Algunos sospechosistas al interior reprochan que el acercamiento parece estar programado para después de la elección.

Que la buena labor de investigación de la Fiscalía estatal se vio reflejada en los macabros hallazgos en San Cristóbal Huichochitlán, donde aparecieron víctimas de dos grupos delictivos que operaban en el Valle de Toluca y se dedicaban a secuestros, extorsiones y homicidios. Estos han abusado principalmente de los pequeños comerciantes, a los que ya traen "aclientados".